

Am 30.10.2019 hat der Stadtrat einen Beschluss zur Förderung des Carsharing gefasst.
(VII/2019/00300)

Wir fragen die Stadtverwaltung:

1. Wie viele Anträge von Carsharingbetreibern auf Stellplatzgenehmigung sind seit dem Beschluss eingegangen?
2. Wie viele neue Stellplätze wurden Carsharinganbietern seitdem - aufgeschlüsselt nach Stadtvierteln/Stadtteilen - zur Verfügung gestellt?
3. In welchem Umfang nutzt die Stadt gegenwärtig für den eigenen Fuhrpark Carsharing?
4. Wie ist der Erarbeitungsstand des im Antrag geforderten Konzeptes? Wann soll es dem Stadtrat zur Beschlussfassung vorgelegt werden?
5. Wann wird die im Beschluss geforderte Anpassung der Sondernutzungs- und Sondernutzungsgebührensatzung der Stadt Halle (Saale) dem Stadtrat zur Beschlussfassung vorgelegt?

Gez. Dr. Bodo Meerheim
Vorsitzender der Fraktion